

"le drôle de Noël de Scrooge" de Walt Disney. Prix 15 € Au multiplex du champ de foire à Bourg. Il reste des billets à vendre. voir le secrétaire.

Ne pas oublier la soirée Beaujolais Nouveau, deux jours après la soirée cinéma. Le président tient à ce que nous soyons très nombreux pour réussir cette soirée. Il reste 500 verres à vendre. Le vin sera exceptionnel accompagné de saucisson cuit au gène.

Parlez-en autour de vous.

La première réunion course a eu lieu lundi soir. Les commissions sont constituées, il reste à se mettre au travail.

Dans la bonne humeur.

Distribution du premier compte-rendu trimestriel et du calendrier prévisionnel des réunions du second trimestre.

LE SECRETAIRE ATTEND LES SUGGESTIONS POUR LA CONFERENCE DU 27 NOVEMBRE. Le conférencier sera Sami Aldeeb. Palestinien chrétien. Docteur en droit, professeur invité à Aix en Provence, Paris et Palerme. Directeur du centre de droit arabe et musulman de Lausanne. Traducteur du Coran en français. Citoyen helvétique.

Le 20 octobre

11 présents à midi. Réunion de travail convivial et constructive. Anne-Marie Clausier était présente la semaine dernière, cette semaine c'est sa carte postale de Essaouira qui nous arrive.

Gaby organise l'emploi du temps pour les 27 et 28 novembre, jours de collecte pour la banque alimentaire. Se rapprocher de lui pour les détails.

Les deux courses et le Beaujolais Nouveau 2010 sont inscrits sur le calendrier des fêtes de Chatillon.

La course 2009 laisse entre 3000 et 3500 €. Mais les comptes demandent à être affinés.

L'action avec les clubs de Bourg et Frédéric Gay est en discussion. Bourg Revermont la souhaite en janvier-février, nous plutôt en avril.

Action du Caire. Sylviane Potut part au Caire pour tourner un film. Elle viendra au club nous le

présenter. Gaby réfléchit à une action de collecte de jouets pour les enfants déshérités. Elle pourrait se faire avec la Croix Rouge ou le Secours Catholique de Chatillon ou Vonnas qui ont déjà mis en place une action analogue.

Hervé poursuit les rencontres avec les directeurs d'école et collègue pour voir comment nous pourrions aider les familles nécessiteuses. Il est très compliqué de déterminer qui doit être aidé. Nous ne devons pas agir directement, pour ne pas être impliqués.

La soirée Beaujolais Nouveau sera organisée au profit de EnfantsSoleil01.

Pour plus de simplicité, la soirée de l'année dernière sera reconduite. Vente de verre à 10 € et buffet campagnard froid.

Il serait bon de trouver un accordéoniste pour animer avant l'arrivée de la Diane que Philippe essaie de décider à venir jouer.

SOIREE BEAUJOLAIS NOUVEAU
LE JEUDI 19 NOVEMBRE 2009
A PARTIR DE 18 h 30
SOUS LES HALLES DE CHATILLON SUR CHALARONNE
Dégustation de Beaujolais nouveau
(en présence du producteur)
Animation assurée par les trompes de chasse
de la Diane Bressane
Verre souvenir. Buffet campagnard.
Participation 10 €.
Organisée par le Rotary Club Chatillon-Vonnas
au profit de l'association "Enfants soleil 01"
Avec le soutien de Carrefour market
Magasin de Chatillon sur Chalaronne

Espoir en tête: encore des billets à vendre.

Le 30 octobre

Ce vendredi, nous étions plus nombreux que lors de la visite de notre gouverneur pour écouter Michel Geoffroy, ostéopathe, qui est venu nous parler du décryptage biologique des maladies. Théorie élaborée par le docteur Hamer qui affirme que **tout cancer résulte d'un choc psychique, conflictuel, dramatique, vécu dans l'isolement.** Au cerveau se manifeste une altération visible au scanner cérébral : le FOYER DE HAMER. Au même moment, il s'ensuit l'amorce d'un cancer dans la partie bien spécifique du corps, dont l'emplacement

exact est déterminé par le Foyer de Hamer au cerveau. Il y a donc :

Le psychisme = Programmeur

Le cerveau = Ordinateur

L'organe = La Machine

Cette théorie peut être étendue aux autres maladies graves telles que sclérose en plaque, paralysie, infarctus, etc...

Il a eu cette idée suite à la mort de son fils de 18 ans, en décembre 1978, ce qui a provoqué chez lui un cancer du testicule. Le docteur Hamer a fait toutes ces observations, plus de 5000, en travaillant dans une clinique pour cancéreux en Bavière, et en observant son propre cancer.

En 1981, il a soutenu une thèse, sur ce sujet, à la Faculté de Médecine de Tübingen. Thèse refusée, car allant à l'encontre des thèses officielles.

Le docteur Hamer a été interdit d'exercer et a été condamné à de nombreuses reprises, en Allemagne et en France. Il est actuellement en prison à Fleury-Mérogis. Il est difficile d'adhérer totalement à cette théorie, tant elle bouscule nos habitudes thérapeutiques, mais elle mérite qu'on s'y attarde et qu'on y réfléchisse.

Nous avions une autre invitée, Fanny Dominjon, étudiante en deuxième année de pharmacie, venue écouter cette conférence qui l'intéresse au plus haut point. D'autant qu'elle se destine à la recherche médicale. D'autre part, Fanny a rejoint l'association "Médecins et Pharmaciens du Cœur" qui va à l'hôpital Léon Bérard pour distraire les jeunes malades en jouant avec eux ou en organisant des sorties. A ce titre, l'association a besoin de finances. Le président Alzingre est pour leur octroyer un don pour une de leurs actions. (voir page 5) Fanny nous tiendra informés.

Le 3 novembre

55 % d'assiduité en octobre. 17 présents (59 %) pour la première réunion de novembre. Le président apprécie.

Notre Cher Gouverneur relance les présidents sur les effectifs. Sans les nouveaux clubs, les effectifs baisseraient.

Il faut que tous les membres s'impliquent et que les parrains s'investissent. Car il faut trouver de nouveaux membres mais il faut aussi (et surtout) les garder.

Nous avons la possibilité de par-

rainer une jeune fille qui partirait pour l'année scolaire prochaine en Amérique du Nord. Le président suit le dossier. Notre rôle consiste à accueillir le jeune qui viendra en France dans le cadre de l'échange, lors des réunions du club. Surtout le soir, car à midi il sera certainement en cours.

Hervé a vu le directeur de l'école. Celui-ci refuse de faire les choix. Il nous laisse ce dilemme. Une réunion est prévue pour en parler avec lui.

Marie-Do propose un tournoi de bridge pour récolter de l'argent. Pourquoi pas un festival des jeux, à l'échelle de Chatillon-Vonnas? Une journée pour jouer à tout un tas de jeux. Pour élargir l'audience, car j'ai peur qu'en organisant un tournoi de bridge payant, les joueurs de Chatillon qui jouent habituellement gratuitement toutes les semaines entre eux ne soient pas très chaud.

La semaine prochaine, la présidente de la croix rouge de Chatillon, Madame Françoise Thouny, sera notre invitée.

Le club des Echets organise son concert avec le Cantrel de Lyon, le vendredi 4 décembre à 20 h 00 à l'abbaye d'Ainay. Prix: 25 €

Réunion du comité du club le jeudi 12 novembre à 19h00 chez le Président.

Conférence du vendredi 27 novembre prochain à 19h30 au restaurant Les Platanes à la Chapelle du Chatelard.

Le thème sera autour des trois religions du livre: juive, chrétienne et musulmane, par un chrétien palestinien, docteur en droit, spécialiste de droit musulman, de culture arabe, traducteur du Coran en français et ancien séminariste.

Dernière nouvelles: François Bouvet, président de Bourg Revermont, nous apprend avec tristesse le décès de Pierre CARRON, peintre illustrateur, membre de son club. Les obsèques auront lieu samedi à 10h00 à Notre Dame à Bourg.

Le 10 novembre

Plusieurs invités pour cette réunion statutaire à large audience: Marie-Jo Bertelemei, secrétaire de l'association EnfantsSoleil01, (suite page 4)